

Bisherige Amtsverpflichtung:

Im Aufsehen auf Jesus Christus, den alleinigen Herrn der Kirche, bin ich bereit, mein Amt als Kirchengemeinderat zu führen und mitzuhelfen, dass das Evangelium von Jesus Christus, wie es in der Heiligen Schrift gegeben und in den Bekenntnissen der Reformation bezeugt ist, aller Welt verkündigt wird. Ich will in meinem Teil dafür Sorge tragen, dass die Kirche in Verkündigung, Lehre und Leben auf den Grund des Evangeliums gebaut werde, und will darauf achten, dass falscher Lehre, der Unordnung und dem Ärgernis in der Kirche gewehrt werde. Ich will meinen Dienst im Gehorsam gegen Jesus Christus nach der Ordnung unserer Landeskirche tun.

Theologischer Ausschuss 2024:

Im Aufsehen auf Jesus Christus, den alleinigen Herrn der Kirche, will ich meinen Teil dazu beitragen, das Evangelium von Jesus Christus, wie es in der Heiligen Schrift gegeben und in den Bekenntnissen der Reformation bezeugt ist, aller Welt zu verkündigen.

Als Pfarrerin / Pfarrer zur öffentlichen Wortverkündigung berufen will ich daran mitarbeiten, Kirche auf den Grund des Evangeliums Jesu Christi zu bauen. Dies will ich nach den Ordnungen unserer Landeskirche tun.

Ich will achten auf die Lehre und dem wehren, was dem Evangelium widerspricht.

Ich will die Einheit der Kirche in den vielfältigen Formen des Glaubens und Handelns fördern.

Ich werde über das schweigen, was mir seelsorglich anvertraut wird, und ich werde das Beichtgeheimnis wahren.

In Verantwortung vor Gott will ich in meinem Leben, Reden und Tun Gott dienen und Menschen stärken.

Vorschlag von Confessio:

Im Aufsehen auf Jesus Christus, den alleinigen Herrn der Kirche, will ich meinen Teil dazu beitragen, das Evangelium von Jesus Christus, wie es in der Heiligen Schrift gegeben und in den Bekenntnissen der Reformation bezeugt ist, aller Welt zu verkündigen. Als Pfarrer und Diener des göttlichen Wortes will ich daran mitwirken, dass die Kirche auf den Grund des Evangeliums erbaut wird. Dies will ich im Gehorsam gegen Jesus Christus nach den Ordnungen unserer Landeskirche tun.

Ich will dafür Sorge tragen, dass die Kirche in Verkündigung, Lehre und Leben das Evangelium bezeugt und will dem wehren, was dem Evangelium widerspricht.

Ich will die in Christus, in Gottes Wort und Sakrament gründende Einheit der Kirche in ihren vielfältigen Lebensäußerungen fördern.

Ich werde über das schweigen, was mir seelsorglich anvertraut wird, und ich werde das Beichtgeheimnis wahren.